

Or, lorsqu'à son tour notre Directeur a été présenté au Saint-Père par le nouveau Cardinal, Sa Sainteté, entendant le nom de l'*Apostolat de la Prière*, a témoigné de la façon la plus expressive la bienveillance toute paternelle qu'Elle porte à notre œuvre. "Oui — a dit avec bonté le Souverain Pontife — NOUS AVONS GRANDEMENT A CŒUR CETTE ŒUVRE DE L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE."

Et, "comme — ajoute le R. P. Vitale — ému jusqu'aux larmes, je demandais au Saint-Père une bénédiction spéciale pour tous les Associés de notre Apostolat." "Oui, s'est-il écrié ; Nous les bénissons de cœur."

Chine.—Je viens vous demander — écrit le R. P. JESLIN, S. J. au Directeur général — je viens vous demander des Sacrés-Cœurs de l'Apostolat de la Prière, que l'on a coutume de coller sur la porte des maisons ou des chambres et qui portent les inscriptions : *Arrête, le Cœur de Jésus est là !* et *Adveniat regnum tuum*. Ma provision est épuisée et je tiens à toujours en avoir à ma disposition.

Ici, en Chine, ces Sacrés-Cœurs remplacent très heureusement une superstition païenne qui consiste à coller sur la porte la lettre "FO" ou lettre du bonheur. Le Sacré-Cœur remplace l'inanité d'un insigne païen par la vérité d'un insigne chrétien. Les néophytes s'y accoutument peu à peu, et ne manquent pas, à l'occasion, de le réclamer : des païens même en ont demandé aux chrétiens pour "chasser le diable de leurs demeures."

Je fais de mon mieux pour développer dans mon district la dévotion au Sacré-Cœur, et je suis convaincu que je lui dois les 150 catéchumènes environ qui se sont présentés dans un quartier qui jusqu'ici n'en donnait pas ou presque pas.

J'ai aussi un missionnaire non loin de mon district qui est un grand propagateur de l'Apostolat de la Prière. Lui se trouve presque débordé par 500 catéchumènes, dont le nombre va croissant tous les jours. Un Père vient d'arriver pour l'aider.

Enfin, il y a un mois environ, un autre missionnaire annonçait chez lui mille païens demandant à se faire instruire. Ce sont de bonnes nouvelles pour le Kiangnan.

Mais que d'obstacles à surmonter et que de conversions à faire ! Quand les nations européennes et notamment la France seront redevenues franchement et officiellement catholiques, les missionnaires verront tomber ces obstacles avec rapidité et ils n'auront plus qu'à moissonner. Prions donc et faites prier le Sacré-Cœur de JÉSUS d'avancer l'heure où il aura raison de ses ennemis, et en attendant, avec son aide, tâchons de déblayer le terrain
